
 

Compte rendu du CHSCT du 10 mars 2016 

 

 

Interpellation du comité par le secrétaire du CHSCT  sur les problèmes d’organisation 
du DISC/DECAS ; le problème sera discuté en CT. 
 
Approbation du compte rendu du CHSCT du 17 décembre  2015. 
 
Examen des questions en cours. 

• N° 9/13 : Institut Clément Ader. Le document unique et le règlement intérieur ont été 
approuvés par la direction de l’ICA. Reste à désigner les correspondants du groupe 
local HST. Une fois de plus une lettre sera faite par la direction de l’ISAE pour 
demander à ce que ça soit fait. Les élus CGT ont mis en garde la direction 
concernant le regroupement des gens du voyage sur les abords de l’institut. 
Cette situation fait réapparaître un sentiment d’insécurité pour les personnels 
travaillant sur le site. Un droit de retrait peut intervenir à tout moment ! 

• N° 5/15 : Formation RPS des managers. Le premier volet (prévention des RPS) se 
déroule actuellement. Séances sont programmées pour une soixantaine de 
managers. Ce premier volet sera clôturé fin mars.  Une cinquième session sera 
effectuée pour les ouvrier chefs d’équipe et le personnel effectuant de l’encadrement 
fonctionnel. Le deuxième volet sur la conduite au changement est en cours de 
consultation, on s’achemine sur deux sessions de trois jours chacune en juin et 
septembre 2016. 

• N° 6/15 : Plafond des halls souffleries bâtiment 38. Les travaux ont été validés, ils 
débuteront cet été. 

• N° 7/15 : Point d’eau du deuxième hangar de Lasbordes. Chaque hangar à son 
compteur, le chiffrage du point d’eau doit être fait. Le point d’eau sera en place d’ici 2 
ou 3 mois. 

• N° 10/15 : Gestion du parc vélo. En cours d’instruction par GSL, c’est à l’état d’étude 
pour l’instant, une stratégie sera définie d’ici l’été. 

• N° 15/15 : SST. En attente de la réponse de l’INRS. Afin de pallier au renouvellement 
des habilitations, l’ISAE programmera des sessions de formation comme avant. 

• N° 18/15 : Gestion du forum. Le plan est fait et affiché. Il a été remis à chaque 
utilisateur. Pour toute manifestation une demande sera faite à IL. Question clôturée. 

• N° 20/15 : Identification des panneaux d’affichages. Ils vont être mis en place très 
rapidement sur le restaurant, les bâtiments 61 et 07. 

• N° 21/15 : Aménagement du chemin piétonnier. Validé en comité d’infrastructure, 
ainsi qu’un agrandissement du parking du bâtiment 38. Les travaux sont prévus cet 
été. 

• N° 23/15 : Accès à la salle d’examen du bâtiment 10. Le nettoyage a été effectué, les 
travaux seront faits courant du mois d’avril. 



Questions nouvelles. 

• Odeur dans locaux syndicaux. Un KAYAKO sera fait afin de poser un système de 
ventilation. 

• Présentation de travaux de remise aux normes ERP du bâtiment Clément Ader. Les 
travaux d’isolation des fenêtres seront pris en compte lors de la rénovation des 
bâtiments 02 et 03 prévue courant 2020. 

• Locaux poubelles pour le bâtiment 38. Prise en compte de la demande, elle doit être 
soumise au comité infrastructure pour une réalisation en fin d’année. 

• Encombrement des couloirs du bâtiment 5 par des tables en provenance des classes 
de cours. Une note va être rédigée par l’inspecteur d’étude pour interdire le 
déplacement des tables dans les couloirs  

• Retard des visites médicales des personnels. Un tableau a été envoyé à la médecine 
de prévention pour convoquer les 105 personnes bénéficiant d’un contrôle médicale 
renforcé. Le service est surchargé du fait des visites médicales des élèves entre 
autre. Un point spécifique doit être fait entre la direction et le service médical. 

Prochain CHSCT le 16 juin 2016. 


